

« Clermont, 22 juin 1793, an II de la République.

« CITOYENS,

« Nous vous faisons passer cinquante exemplaires d'une adresse que nous nous proposons d'envoyer à la Convention nationale, après avoir recueilli les signatures des administrés de notre département qui, nous l'espérons, seront nombreuses. Vous verrez dans cette adresse quel est l'esprit du département du Puy-de-Dôme. Comme vous, nous voulons détruire le monstre de l'anarchie qui nous dévore, et forcer la Convention à nous donner promptement une constitution, sans laquelle nous ne pouvons espérer de voir renaître l'ordre et la sûreté publique.

« Veuillez bien en faire tenir quelques exemplaires aux sections de Lyon. C'est un témoignage de félicitation que nous nous empressons de leur donner sur la victoire qu'ils ont récemment remportée sur les anarchistes.

« Nous sommes fraternellement :

« *Les administrateurs du Puy-de-Dôme réunis en conseil général et en surveillance permanente.*

« Signé : Bonfils, Beaufrère, Viallevieille, Molin, Marilhat, Espaignon, Petit, Chandezon, Delotz-Darrot, Goyon, Vimal-Flouvat, Chauty, *procureur général syndic* (2). »

Cette lettre portait la signature de treize des membres de l'Administration du Puy-de-Dôme. L'un deux, Noyer-

---

(2) Fr. Mège. *Le Puy-de-Dôme en 1793 et le Proconsulat de Couthon.*